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Comprensorio Alpino di Caccia 
di Morbegno 

 
Verbale della riunione del Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno del 

09 febbraio 2023 (n°1) 
 

In data 09 febbraio 2023, alle ore 20.30, a seguito di regolare convocazione, si sono riuniti i componenti 
del Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno, presso la sede del Comitato in Via Bruno Castagna n.19 a 
Morbegno. 

 
   RAPPRESENTANTI PRESENTI ASSENTI 
Sig. Acquistapace Danilo  X giustificato 
Sig. Bertolini Ugo X  
Sig. Della Nave Ivan X  
Sig. Fancoli Gianluca X  
Sig. Gambetta Daniele X  
Sig. Marchesini Enrico  X giustificato 
Sig. Mazzolini Daniele X  
Sig. Nicolini Angelo X  
Sig. Ottelli Luigi X  

Sig. Sutti Marco X  
Sig. Tonelli Franco X  
Sig. Vedovelli Franco X  

 
Sono in oltre presenti: 
il sig. Ruffoni Giovanni coordinatore per i segugisti, il signor Rizzi Antonio coordinatore degli ungulati 
settore n.1 Gerola Lesina, il signor Molta Christina coordinatore degli ungulati settore n.3 
Valmasino, il signor Tarca Lino coordinatore degli ungulati settore n.4 Costiera dei Cech.  

 
È presente il sig. Vaninetti Simone, segretario del C.A. di Morbegno 
È presente il dott. Martinalli Simone, revisore del conto del C.A. di Morbegno 
 
Alle ore 20,30, dopo aver effettuato l’appello, il Presidente Sutti procede all’illustrazione del primo 
punto. 
Punto 1 
APPROVAZIONE VERBALE DEL 20 DICEMBRE 2022: 
 
Non essendoci nessuna richiesta di modifica, si passa alla votazione del verbale del 20 dicembre 
2022, tutti favorevoli. 
 
Punto 2 
PRESA VISIONE DEL BILANCIO CONSUNTIVO 2022: 
 
Il presidente Sutti Marco prende la parola, e dopo una breve esposizione lascia la parola al revisore 
dei conti Dottor Martinalli Simone. 
Il revisore procede ad illustrare il bilancio consuntivo dell’anno 2022, il comitato prende atto di 
questo bilancio consuntivo per la successiva approvazione da parte dell’assemblea generale dei 
cacciatori prevista per il 1° aprile 2023. 
 
Alle ore 20.45 entra il signor Rizzi Antonio.  
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Punto 3 
IMPOSTAZIONE E PROGRAMMAZIONE DEL BILANCIO PREVENTIVO 2023: 
Prende la parola il presidente Sutti Marco e propone di aumentare di mille euro la quota stanziata 
per il ripopolamento delle lepri e per il lancio da fagiani. 
Il revisore del contro dottor Martinalli espone la bozza del bilancio preventivo per l’anno 2023. 
Prende la parola il signor Fancoli affermando di muoversi per tempo per l’acquisto di lepri e fagiani. 
Il coordinatore dei segugisti Ruffoni afferma che si è già messo in campo per avere dei preventivi. 
Il revisore dottor Martinalli precisa che per le forniture che superano tre mila euro bisogna avere tre 
offerte. 
Il signor Tonelli sostiene che le lepri possano essere acquistate da rivenditori ufficiali e che ogni 
offerta per la fornitura deve essere approvata preventivamente dal comitato di gestione. 
Il coordinatore dei segugisti Ruffoni prende nuovamente la parola ed espone i dati relativi alla caccia 
alle lepri nei diversi comprensori. Riferisce di avere tre preventivi per la fornitura delle lepri. 
Il signor Nicolini propone di aprire una trattativa unica fra tutti i comprensori per poter fare un 
acquisto cumulativo e spuntare di conseguenza un prezzo migliore. 
Il comitato infine vota per l’aumentare di mille euro la cifra destinata al ripopolamento lepri ed al 
lancio dei fagiani, tutti favorevoli tra il signor Tonelli. 

 
Punto 4 
PROGRAMMAZIONE DELLE GIORNATE DI RECUPERO AMBIENTALE PER LA STAGIONE 
2023: 
Il presidente del C.A. Sutti Marco mostra l’elenco delle giornate lavorative proposte dei vari 
coordinatori e propone di inserire anche i due interventi rimanti fuori. 
Il presidente Sutti si focalizza sulla giornata di recupero ambientale proposta dal signor Luzzi 
Antonello a Garzino il comune di Bema. Dopo ampia ed esaustiva discussione si passa 
all’approvazione di tutte le giornate di recupero ambientale proposte, comprese le due che erano 
rimaste fuori. 
Viene respinta la giornata di recupero ambientale proposta dal signor Luzzi Antonello a Garzino in 
comune di Bema. 
Viene ampliata a più partecipanti (25) la giornata di recupero ambientale di alpe Piazza Albaredo. 
Viene approvata alche la giornata di recupero in località Verdel (Buglio) proposta da Codazzi Marco 
e vengono approvate anche tutte le altre giornate di recupero ambiantale. 
  
 
Punto 5 
PROGRAMMAZIONE DATE CENSIMENTI STAGIONE VENATORIA 2023: 
Il presidente Marco Sutti illustra le date dei censimenti degli ungulati e di tipica alpina per la stagione 
2023, si passa a votazione: tutti favorevoli. 
 
Punto 6 
VALUTAZIONE DELLE RICHIESTE PER GARE CINOFILE: 
Il presidente Marco Sutti illustra le richieste arrivate dei gruppi cinofili; GRUPPO CONDUTTORI 
CANIA DA TRACCIA e CANI DA TRACCIA VALTELLINESI, si passa a votazione: tutti favorevoli. 
 
Punto 7 
VARIE ED EVENTUALI: 
Il signor Nicolini espone il preventivo per il nuovo sito internet. Il revisore dei conti dottor Martinalli 
chiede che vengano redatti almeno tre preventivi.  
Il presidente Sutti Marco, su richiesta del signor Bertolini Ugo parla della possibilità di realizzazione 
di un poligono di tiro nei Comuni di Lanzada e di Talamona. 
 
Alle ore 22.19 la riunione termina. 
Morbegno, 09 febbraio 2023 
 
Il Segretario del C.A.                                                                      Il Presidente del C.A.                                                      
Vaninetti Simone                                                                                   Sutti Marco 


